

# EKSPOS

## Respon Cepat Polsek Pabedilan Polresta Cirebon cek TKP dan Evakuasi Penemuan Mayat

Panji R - [CIREBON.EKSPOS.CO.ID](http://CIREBON.EKSPOS.CO.ID)

Oct 9, 2023 - 10:14



**KAB. CIREBON** - Respon Cepat Penemuan Mayat ini telah dilakukan oleh Polsek Pabedilan Polresta Cirebon ini dipimpin langsung oleh Aiptu Nano selaku Bawas dan Kanit Intelkam Polsek Pabedilan Polresta Cirebon bersama Ka SPKT

dan Anggota Jaga dengan dibantu Warga masyarakat, di TKP temu Mayat Pinggir Sungai Cisanggarung Desa Dukuhwidara Kecamatan Pabedilan, Senin (09/10/2023).

Sontak saja masyarakat di gegerkan dengan penemuan sesosok mayat perempuan yang terapung di Pinggiran Sungai Cisanggarung Desa Dukuhwidara Kecamatan Pabedilan oleh warga yang pertama kali melihatnya yakni Sdr. Tarudin warga Setempat yang ketika pagi itu sudah berada di pinggiran sungai Cisanggarung, seketika saksi Sdr. Tarudin menginformasikan tentang adanya sesosok perempuan yang tidak bernyawa terapung di pinggir sungai kepada pihak pemerintah desa yakni Sdr. Dadek selaku Kasatgas untuk kemudian di teruskan ke Piket Polsek Pabedilan Polresta Cirebon.

Dengan Respon Cepat Aiptu Nano selaku Kanit Intelkam Polsek Pabedilan Polresta Cirebon yang merupakan Piket Bawas langsung memimpin cek TKP Penemuan Mayat bersama Ka SPKT Aipda Wahyudi, SH dan anggotanya Bripta Rinaldi, untuk kemudian setelah sampai di Pinggiran Sungai Cisanggarung sudah dipenuhi masyarakat sekitar, dan benar saja telah terlihat sesosok mayat dengan jenis kelamin perempuan itu terapung dan kemudian dengan dibantu warga masyarakat untuk melakukan evakuasi kedalam kantong mayat dan dengan mobil siaga Desa membawa mayat tersebut ke RSUD Waled sebagai Protap dalam penemuan mayat ini.

Dengan banyaknya warga masyarakat yang melihat saat akan evakuasi di sungai Cisanggarung baik warga Desa Dukuhwidara Kecamatan Pabedilan maupun warga dari seberang sungai yakni Desa Kedungeneng Kecamatan Losari Kabupaten Brebes Jawa Tengah, seketika bahwa ada informasi warga Desa Kedungeneng yakni Sdr. Sanudin ada yang kehilangan orang dengan ciri sesuai dengan penemuan mayat tersebut dengan identitas sebagai berikut ; Nama NURAENI, Brebes 01 Juli 1976, Perempuan, Desa Kedungeneng 02/02 Kec. Losari Kab. Brebes Jawa Tengah.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K, M.H melalui Kapolsek Pabedilan Iptu Mulyadi, SH saat berada di Kamar mayat RSUD Waled menjelaskan bahwa Saksi dari warga masyarakat Desa Kedungeneng membenarkan bahwa Mayat tersebut adalah Sdri. NURAENI yang merupakan Warga Desa Kedungeneng yang mengalami gangguan jiwa dan pihak keluarga juga membenarkan keterangan tersebut, untuk kemudian pihak keluarga menolak untuk dilakukan otopsi karena tidak ditemukan adanya tanda tanda yang mencurigakan serta meminta agar segera dibawa pulang untuk di kuburkan setelah proses pemeriksaan medis maupun penyelidikan dianggap cukup. Kapolsek Pabedilan Iptu Mulyadi, SH juga dengan pertimbangan yang telah disampaikan pihak keluarga dengan dikuatkan oleh keterangan medis selanjutnya mengabdikan apa yang telah diminta pihak keluarga sesuai prosedur dengan tidak menyalahi prosedur, semoga dengan pelayanan respon Cepat Polsek Pabedilan Polresta Cirebon ini dapat membawa keberuntungan bagi semua masyarakat.